
Fazit nach 2 1/2 Jahren Touareg - nicht so schnell
wieder
Beitrag von „dschlei“ vom 26. Januar 2008 um 15:51

Der V6B koennte wirklich ein Problem sein. Ich habe meinem (modell 2004) nach kanpp einem
Jahr gewandelt, was dank der guten Cooperation mit dem Haendler sehr schnell und schmerzlos
war. Jetzt fahre ich meinen 05 V8 schon fuer etwa 64 000 kam, und bin voll zufreiden damit. Als
Fehler hatte ich im ersten Jahr zwei defekte Kessy Tuergriffe, und bei etwa 45 000 km das
Kardanwellenlager-Problem. Beide Fehelr fuehrten natuerlich nicht zum Totalausfall des
Fahrzeuges, und wurden anstandslos auf Garantie behoben. Allem in allem ist daher mein V8
das zuverlaessigste Fahrzeug, das ich je bessen habe (allerdings auch das Fahrzeug mit dem
hoechsten Spritverbrauch, den ich je gehabt habe).
Mir leuchtet es immer noch nicht ein, wieso Japaner bei ihren Oberklassenfahrzeuge, oder auch
GM beim Northstar Motor, aehnliche Motorleistungen erbringen koennen mit aehnlich grossen
Motoren, und dabei weniger Sprit verbrauchen und das auch noch in der Form von
Normalbenzin! 
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